

Mónica Puig y Puerto Rico acceden a segunda ronda en tenis de Dubái



Dubái, 20 feb (RHC) La tenista puertorriqueña Mónica Puig venció hoy por 6-3, 4-6 y 6-4 a la kazaja Yaroslava Shvedova y accedió a la segunda ronda del torneo de Dubái.

Campeona olímpica en Río-2016 y número 42 del ranking mundial, la boricua eliminó a Shvedova con muchas dificultades, e incluso varias veces necesitó atención médica durante el cotejo.

En su próxima presentación chocará contra la francesa Caroline Garcia, sembrada 15 del certamen emiratí, que se disputa sobre pistas de superficie dura y reparte alrededor de 2,4 millones de dólares en premios.

Por otra parte, la holandesa Kiki Bertens (13) perdió sorpresivamente por 7-6 (7/5), 3-6 y 4-6 contra la estadounidense Christina McHale; la danesa Caroline Wozniacki (10) superó por 6-2 y 7-5 a la rusa Darya Kasatkina; y la croata Ana Konjuh arrolló a la china Zhang Shuai, con parciales 6-0 y 6-1.

Asimismo, Alison Riske aventajó por doble 6-4 a Coco Vandeweghe en duelo de estadounidenses; la ucraniana Kateryna Bondarenko doblegó por 4-6, 6-4 y 6-3 a la belarusa Aryna Sabalenka; y la belga

Elise Mertens desbancó por 6-3 y 6-2 a la búlgara Tsvetana Pironkova.

Finalmente, la francesa Kristina Mladenovic derrotó por doble 6-3 a la checa Katerina Siniakova; las estadounidenses Lauren Davis y Catherine Bellis salieron airosoas ante la luxemburguesa Mandy Minella (2-6, 6-2 y 6-1) y la rusa Yulia Putintseva (6-1, 7-5), respectivamente, mientras la china Peng Shuai acabó con la ucraniana Lesya Tsurenko por idénticos 6-1.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/122117-monica-puig-y-puerto-rico-acceden-a-segunda-ronda-en-tenis-de-dubai>



Radio Habana Cuba